

Der Regionalvikar

Prälat Dr. Christoph Bockamp ist der Regionalvikar der Region Mitteleuropa

09.12.2022

Dr. Christoph Bockamp (1954) wurde am 8.12.2022 zum Regionalvikar der Region Mitteleuropa ernannt. Die Region umfasst die Länder Deutschland, Österreich mit Ungarn und Rumänien sowie die Schweiz.

Prälat Bockamp war zuvor seit 1996 Regionalvikar des Opus Dei in Deutschland. Er studierte Medizin in

Köln und Bonn. Nach der Promotion in experimenteller Dermatologie ging er zum Theologiestudium an die Päpstliche Universität Santa Croce nach Rom und wurde dort 1990 promoviert. 1987 wurde er zum Priester geweiht. Die Ernennung zum Päpstlichen Ehrenprälaten erfolgte 1998.

Sein Wohnsitz ist: Stadtwaldgürtel 73, D-50935 Köln - Deutschland.

Der Sitz des Opus Dei in der Schweiz befindet sich an der

Restelbergstrasse 10

in CH-8044 Zürich.